

INDUSTRIE DE LA PECHE

Le poisson de mer constitue l'une des matières premières les plus importantes de Hong Kong. Plus de 150 espèces de poissons d'importance commerciale fréquentent les eaux du plateau continental adjacent. Les plus importantes du point de vue du poids débarqué sont le "golden thread", le juif, l'anoli de mer, le "melon seed" et le calmar. La production totale des deux principaux secteurs de l'industrie - pêche en mer et aquaculture - est estimée en 1988 à environ 238,060 tonnes, soit une valeur de gros de 379 millions de dollars canadiens (2 milliards 388 millions de dollars de Hong Kong). Par rapport à 1987, ces chiffres représentent une augmentation de 4 pour cent du poids débarqué et de 8 pour cent de la valeur. La pêche en mer compte pour 96 pour cent de la production totale, et l'aquaculture pour 4 pour cent pour ce qui est du poids.

On estime que 23,400 pêcheurs travaillent à bord de 4,900 navires de pêche, dont les 87 pour cent sont mécanisés. Il existe quatre principaux types de pêche, selon les engins utilisés : la pêche au chalut, la pêche à la palangre, la pêche au filet maillant et la pêche à la seine coulissante. La pêche au chalut est la plus importante (75 pour cent) avec 135,000 tonnes de poisson de mer débarquées en 1988. Les prises totales débarquées de poisson de mer vivant et frais destinées à la consommation locale se chiffrent à 100,000 tonnes, soit une valeur au prix de gros de 151 millions de dollars canadiens (950 millions de dollars de Hong Kong). Cela correspond à 83 pour cent de la demande locale.